

Con esta idea el autor se refiere a que en este siglo han sucedido muchas cosas que no habían pasado antes. Uno de los problemas más importantes ha sido la crisis climática. Esto se ha visto afectado en todo el mundo y muchos expertos nos están advirtiendo para que empecemos a reaccionar sobre lo que está pasando en el planeta. Algunos ejemplos serían el elevado riesgo de desaparición de especies, el aumento de la deforestación, el deshielo en los polos, la subida del nivel del mar, entre otros muchos. Esto es muy serio ya que podríamos llegar a superar el punto de no retorno. Para evitar esto podemos realizar una serie de cambios como reducir la temperatura a 1,5° C., las emisiones de CO₂ y dejar de traficar con especies invasoras.

Para construir un futuro mejor debemos de empezar por comer menos carne, así podemos disminuir la destrucción de hábitats de muchos animales. También a la hora de comprar productos alimenticios debemos fijarnos bien en las etiquetas y no comprar alimentos con aceite de palma. Además de ser malo para la salud estamos destruyendo el hábitat de los orangutanes. Tenemos que dejar de consumir masivamente, puesto que nos quedaremos sin recursos naturales para un futuro no muy lejano. Y por último dejar de emplear energía nuclear, ya que es un residuo muy peligroso que no sabemos cómo deshacernos de él por su larga duración.

En cuanto al tema de los ODS, yo creo que sí que podría cumplirse. Cada vez la gente se está dando cuenta del grave problema en el que nos encontramos y poco a poco están reaccionando para realizar una retirada sostenible.

Verónica Casans Katskala